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Das möchte der Ortsrat Ingeln-Oesselse mit

interessierten Bürgern in einem Workshop erarbeiten:

Am Montag, 25. November, treffen sich auf Einladung

des CDU-Ortsbürgermeisters Heinrich Hennies und der

im Ortsrat vertretenen Parteien ? CDU, SPD, Grüne -

alle Bürgerinnen und Bürger, die ihre Ideen zur

Nachnutzung des Feuerwehrhauses in der Bokumer

Straße einbringen möchten. Die Veranstaltung beginnt

um 19 Uhr im Stümpelhof in der Dorfbrunnenstraße 19.

Das neue Feuerwehrhaus soll in 2026/2027 bezugsfertig

sein und das bisherige Gebäude, eine städtische

Immobilie, wäre dann leerstehend. ?Hier wollen wir

frühzeitig ansetzen und nach Ideen suchen, die gut in

unser Dorfleben passen?, so die Fraktionsvorsitzende

der CDU Ingeln-Oesselse, Gundhild Fiedler-Dreyer. 
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